

Intervención en los procesos de externación en salud mental

Fissore, Sofía
Licenciatura en Psicología
lic.fissoresofia@gmail.com

OPEN LAB 2023

Tema

Fortalecer la inclusión social con el establecimiento de un periodo de preparación de los pacientes en externación del Servicio de Salud Mental del Hospital San Antonio de Padua de Rio Cuarto, Córdoba a través de un taller psicoeducativo.

Objetivo/s

- Impulsar la cooperación de familiares durante el proceso de externación,
- Desarrollar herramientas para el mantenimiento del paciente en su comunidad
- Fomentar el autoconocimiento respecto a las capacidades, potencialidades y recursos.



Hospital San Antonio de Padua, Rio Cuarto, Córdoba

Discusión

La elaboración del presente plan de intervención desde una perspectiva del nuevo paradigma de salud mental se sostiene desde el convencimiento que el modo de trabajo de la psicología es de manera globalizante e integral. El abordaje de tareas del campo de la salud mental debe darse desde la relación entre lo social y lo individual, para que toda persona tenga acceso a la igualdad de posibilidades para el desarrollo de sus potencialidades, capacidades y autosuficiencias. El poner el foco en el proceso de externación de pacientes emprende en que se percibe la necesidad de reforzar este proceso debido a su complejidad, ya que persisten en las sociedades y en las culturas prejuicios, preconceptos y acciones que excluyen, discriminan y marginalizan a los pacientes de salud mental.

Principales resultados

La elaboración del presente plan de intervención desde una perspectiva del nuevo paradigma de salud mental se sostiene desde el convencimiento que el modo de trabajo de la psicología es de manera globalizante e integral. El abordaje de tareas del campo de la salud mental debe darse desde la relación entre lo social y lo individual, para que toda persona tenga acceso a la igualdad de posibilidades para el desarrollo de sus potencialidades, capacidades y autosuficiencias. El poner el foco en el proceso de externación de pacientes emprende en que se percibe la necesidad de reforzar este proceso debido a su complejidad, ya que persisten en las sociedades y en las culturas prejuicios, preconceptos y acciones que excluyen, discriminan y marginalizan a los pacientes de salud mental.